

Concerne : partenariat avec Raphy Rafaël, dans notre école

Je soussignée Ridelle Isabelle, directrice de l'école communale de Waret-l'Évêque, atteste par la présente avoir accueilli l'artiste Raphy Rafaël deux années de suite dans mon école afin d'y mener des projets impliquant différentes classes et différents niveaux.

En 2021, nous avons fait appel à Mr Raphy Rafaël pour mettre sur pied un spectacle sur le thème de Charlie et la Chocolaterie. L'objectif était de revisiter l'histoire en créant une chanson sur chaque personnage. La crise sanitaire ne nous permettant pas de proposer un spectacle aux parents, l'équipe technique du chanteur a filmé les enfants et a réalisé un magnifique DVD.

L'année scolaire suivante, l'artiste nous a proposé de participer au projet sur les droits de l'enfant « En Avant », en créant avec les enfants cinq chansons sur le thème de la tolérance et du respect de l'inter - culturalité et en intégrant un choix judicieux de neuf de ses chansons. Le chanteur nous a mis en relation avec l'école d'enseignement spécialisé Léona Platel, à Liège. Les enfants des deux écoles ont donné, ensemble, un concert très émouvant, dans une salle des fêtes à Liège.

Ces deux aventures artistiques ont non seulement permis aux enfants de vivre des moments riches de sens, remplies de valeurs humanistes, d'empathie et de solidarité, faisant naître des émotions, mais elles ont également permis un croisement entre différents apprentissages tant dans le domaine du français que dans le domaine de l'éveil, des mathématiques, de la citoyenneté.

Je tiens à souligner également la qualité technique et logistique proposée par Raphy Rafaël à chacune de ses interventions. Les musiciens qui l'entouraient encadraient les enfants avec beaucoup de patience et de bienveillance tout en étant très professionnels.

Le tournage et la conception du DVD ont été réalisés avec soin, avec du matériel et un regard de professionnel.

Le spectacle « En avant » à Liège a été organisé de A à Z par le chanteur (transport, catering, mise en scène, préparation de la salle...) offrant ainsi une expérience inoubliable pour les enfants.

En conclusion, je puis attester que Mr Raphy Rafaël est un artiste, non seulement engagé dans les valeurs citoyennes reprises dans nos nouveaux référentiels, mais qui détient également de nombreuses compétences pour éveiller les enfants à la culture, à la musique et aux apprentissages transversaux qui peuvent en découler.



Isabelle Ridelle,

Directrice

